

I ASAMBLEA DE COOPERATIVAS DE CONSUMO

En la mañana de ayer inició sus tareas en la Casa Sindical la I Asamblea Nacional de Cooperativas de Consumo, a la que concurren representaciones de cerca de setecientas entidades, que agrupan más de medio millón de asociados en todo el país.

En el salón de actos de la sede central de los Sindicatos españoles tuvo lugar el acto de apertura, que estuvo presidido por el jefe nacional de la Obra Sindical de Cooperación, Sr. Poveda Murcia, y por el presidente del Sindicato Nacional de la Alimentación, Sr. Lloset Marañón.

El Sr. Fernández Crehuet, presidente de la Junta Rectora de la Unión Nacional de Cooperativas de Consumo, dirigió unas frases de bienvenida a los asistentes y trazó las líneas principales de las cinco ponencias que van a discutirse, que tratarán sobre la "Junta Nacional de Compras y su financiación", "Formación cooperativa", "Régimen fiscal de las cooperativas de consumo", "Contribución de las entidades al sostenimiento de las Uniones Nacionales y Territoriales" y "Cooperativas de consumo en auto-servicio y de consumo por el ahorro".